

1259.3141  
Agitación y Propaganda: Inocencio Rodriguez Ramírez, origen de sus padres obrero, posee estudios primarios, ha estado en una empresa en Sevilla varios años de administrativo y en la actualidad trabaja como vendedor repartidor, ingresó en el partido hace unos meses.

Organización y Finanzas: Juan Camero Rodriguez, origen de los padres obreros, posee estudios primarios, ha trabajado varios años en el campo (Campesino), y despues como Obrero de la construcción , en la actualidad - trabaja en una empresa en Sevilla de Gruista. Actualmente es Tesorero de la Asociación de Vecinos de Camas de la Bda. de la Santa Cruz. Pertenece al Partido desde hace unos meses.

#### INFORME DE TRABAJO DEL COMITE LOCAL DE CAMAS

INFORME: Nuestro trabajo esta inmerso casi totalmente en la Asociación de Vecinos de la Bda. de la Sta. Cruz de Camas, ( 80 familias), hemos celebrado Asambleas , escritos al Gobierno Civil, y hemos logrado que se nos legalize la Asociación así como que halla mejoras en la Bda. Hemos creado en la Asociación la Sección Juvenil con unos 40 jóvenes, de los que esperamos sacar fruto. Para las elecciones municipales de Camas hemos hecho una unión con las fuerzas de Izquierda ( P.S.P. - P.C.E. - U.S.O. - C.O. - P.S.A.- y P.E.C.O.E.) formando una Comisión Unitaria Democrática de Izquierdas. Destacando en todas las actuaciones nuestro partido. -Vendemos unos cincuenta periodicos y un Camarada de nosotros que esta destinado en Almeria se lleva para allí 25.- Así mismo hemos hecho llaveros de nuestro partido, propagamos la política de él y trabajamos todos entre las masas y aspiramos a ir mejorando - nuestro trabajo y ingresar mas militantes. Somos ocho militantes, pero por tener trabajos volantes cuatro de ellos las reuniones que tenemos no pueden ser totales siempre.

Extray de acuerdo con el convenio suscritos  
Agitación y propaganda: Inocencio Rodríguez Ramírez, origen de sus padres  
pro admisión un caso de ser relacionado a  
otro, posee estudios primarios, ha estado en las  
empresas en Sevilla varios años de administrativo y  
en la actualidad trabaja como vendedor repartidor,  
de tiempo y compatibilidad de su trabajo  
ingreso en el partido hace unos meses.

Organización y finanzas: Juan Camero Rodríguez, origen de las madres  
otro, posee estudios primarios, ha trabajado  
varios años en el campo (Campesino), y después como  
- Obrero de la construcción, en la actualidad  
trabaja en una empresa en Sevilla de Grutas.

Problema de Inocencio (trabajo) -  
Actualmente es Obrero de la Asociación de Vecinos  
de Camas de la Santa Cruz.  
Pertenece al partido desde hace unos meses.

INFORME DE TRABAJO DEL COMITÉ LOCAL DE CAMAS

INFORME: Nuestro trabajo en esta finca está totalmente en la Asociación de  
Vecinos de la Bda. de la Sta. Cruz de Camas (80 familias), hemos celebrado  
Asambleas y sesiones al Gobierno Civil, y hemos logrado que se nos legalize  
la Asociación, como ya he hecho en la Bda. Hemos creado en la Asocia-  
ción la Sección Juvenil con unos 40 jóvenes, de los que esperamos sacar fruto.  
Para las elecciones municipales de Camas hemos hecho una unión con las  
fuerzas de Izquierda (P.S.P. - P.C.E. - U.S.O. - C.O. - P.S.A. - y P.E.C.O.E.).  
Formando una Comisión Unificada Democrática de Izquierda. Destacando en todas  
las actuaciones nuestro partido. - Vendemos unos cincuenta periódicos y un  
Camarete de nosotros que está destinado en Almería se lleva para allí 25-  
Así mismo hemos hecho lixeros de nuestro partido, propagamos la política  
de él y trabajamos todos entre las masas y aspiramos a ir mejorando  
nuestro trabajo y ingresar mas militantes.  
Somos ocho militantes, pero por tener trabajos volantes cuatro de ellos  
las reuniones que tenemos no pueden ser totales siempre.